

N O T I C I A R I O



DESDE EL NÚMERO ANTERIOR

X El acontecimiento más trascendental de la semana, es la toma de posesión del nuevo jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., camarada **LUIS ICART GODAYOL**. X

A decir verdad, falta hacía para la buena marcha de la Falange en nuestra localidad este nombramiento, que por diferentes motivos lo reputamos acertadísimo.

X El camarada Luis Icart, que viene con unos antecedentes políticos inmejorables, no obstante lo ardua que en nuestra ciudad es la tarea, por existir una masa políticamente inculta y heterodoxa, sabrá con su fuerte personalidad elevar el prestigio de la F. E. T. y de las J. O. N. S. hasta el lugar que le corresponde. X

Por eso nosotros, los falangistas de "Estilo", le tributamos adhesión y disciplina hacia su jerarquía, confiados que las esperanzas que en él hemos puesto, no se verán defraudadas.

Luis Icart, como Jefe local de F. E. T. y de las J. O. N. S., a tus órdenes.

más de los componentes de la Cruz Roja, asistió la casi totalidad del vecindario.

Gracias a la gentileza de algunos comerciantes de la localidad, pudo ser obsequiada la Brigada con una espléndida merienda que sirvió como estímulo a sus numerosos y desinteresados servicios, y que fué amenizada con audiciones de Radio-Durán.

Para dar más realce a los actos, asistieron, entre otros, el Presidente-Delegado en esta localidad, don José Entraigas; el Capitán Jefe de la Ambulancia, don José Quincoces; el Teniente Capellán, Rdo. José Juliá; el Teniente Médico, doctor don Francisco Boyola; Capitán retirado, don Tomás Font; ex-Comandante, don José Días; Tenientes, señores Masjuan y Montañá; la tiptle señorita Enriqueta Cubells; administrativo, don Carlos Puigrodón, etc.

Debemos congratularnos de todas las facilidades que fueron dadas a nuestra Cruz Roja por el vecindario de Vallromanas, y especialmente la espontánea aportación de la casa Guardia.

Accidentes

El sábado, día 21 de los corrientes, cuando por la carretera de Caldas se dirigía a su casa el Consejero del Ayuntamiento, don Agustín Corbera, tuvo un desfallcimiento, cayendo al suelo y produciéndose diferentes heridas en la cara. X

—El martes pasado, cuando se trasladaba a Barcelona, en compañía de sus familiares, el niño José Moreno Cros, tuvo la desgracia de amputarse un dedo con la puerta del vagón que viajaban.

Deseamos a los dos heridos, el más rápido y pronto restablecimiento.

Apoyar económicamente y personalmente a "ESTILO", es la obligación moral que corresponde a todos los granollerenses identificados con el nuevo Estado Español.

Fiesta Mayor

El pasado martes, festividad de Nuestra Señora de la Merced, celebró brillantemente su Fiesta Mayor, el vecino pueblo de Marata.

Y allá, en el minúsculo entoldado erigido en medio de un paisaje verde, sencillo y romántico, las cadencias del jazz apagaron la voz de los grillos y se bailó desafortadamente.

Enfermo

Se encuentra en el Hospital de San Pablo, convaleciente de una intervención quirúrgica que le fué practicada felizmente, nuestro amigo, Hilario Oña Puig.

Le deseamos un total y pronto restablecimiento. X

Traslado

El conocido y acreditado notario de esta localidad, D. José M. Sanahuja Soler, ha sido destinado a una notaría de Lérida.

Lo sentimos; perdemos a un buen ciudadano y a un buen notario.

La Cruz Roja a Vista Alegre

La Cruz Roja de esta localidad el pasado domingo realizó una excursión a Vallromanas.

Fueron muy bien acogidos los abnegados componentes de la Brigada, así como las simpáticas señoritas del Cuadro Escénico que los acompañaban, por los hospitalarios habitantes de este pintoresco pueblecillo vallesano.

Previo brillante desfile, fué celebrada una solemne misa oficiada por el teniente capellán don José Juliá y a la que, ade-

PISOS PARA ALQUILAR

Confortables, modernos, con calefacción

Razón: Casa GILI, calle de Corró, número 23

JOSÉ ESPELT

Joyería : Relojería : Trabajos de encargo

Plaza del Oli, número 4 :: GRANOLLERS